

In 2-, 5-,  
10- und  
20-Pfund  
Büchsen

**EDWARDSBURG**  
**CORN SYRUP**

**BONN G.F. BAND**

**PURE**

**Bei allen Spezerei-waren-Händlern**

**Der köstlichste von allen Tafel-Sirups**

Ebenso nahrhaft wie der süsse Mais, von welchem derselbe gemacht ist

**Auferstehung**

Kundel von Paul Moehlmann

Der heilende Eltern trieb die Schwestern zurück und die beiden Kinder des Lazarus, das weit drauher vor den Toren der Stadt Ville auf einer Andeise lag, saß neben der kleinen Kirche Zaire. Vassaloule.

Hinter dieser grauen Schneewand, die stark und unheilvoll am Himmel drohte, war die alte Sonne getarnt; sie gehörte noch die Herzen der lichtverzweifelten Menschen mit Frühlingssätzen durchdringen hatte.

Schwester Margarete, die die Söhne des kleinen Krankenabbaus dichter zusammen, dann wandte sie sich dem Lich zu, und leise rief sie: „Sie sind lang.“

„Herr Rittmeister, ich kann mit Ihnen nicht... was gibt, Herr Rittmeister?“ wachte er auf an den Affenärsen. „Unterfertige Zweite auf Nummer 6 hat wieder keinen Anfall.“

„Ich komme sofort. Also, Schwester Margarete!“ brüllte sie die Frau zwei, ein hohes Couture, Rittermeister!“

Eine trüpfende Pause lag über dem Raum. Die Schwester folgte mit ihren angemessenen Augen dem Kind, das jetzt langsam im kleinen Zimmer auf und nieder lief wie ein gefangener Wolf in seinem Käfig. Plötzlich blieb der Kleine auf und schrie: „Herr der Zorn!“

Ein Dröhnen erwachte durch die Luft und jubelnd, schwungströmend aus der kleinen Kirche das Couture zum Himmel empor.

**Das Kriegslazarett der Stadt Berlin**

Bei den Bewundern in Buch.

Am Herbst dieses Jahres sollte ja auch die neue südländische Arzneimittelklinik genommen werden. Der Bau ist fertig und steht hier ebenbürtig den bereits vorhandenen südlichen Anlagen am Hoffmanns Weitbierbad, das hier ebenso wie im Altersheim und dem Klinikum-Krankenhaus ein charakteristisch weiß als ländlich gleich respektabel geblieben.

Die möchte doch so gern wieder kommen, nach Bühl... zum Oberstaat!“

„Eben, das will ich nicht. So soll sie mich nicht leben... jetzt noch nicht... wir wollen sie so lange es irgend geht, Hoffnung lassen... daß ich noch auf sie hoffe, redmen kann... daß sie mich eines Tages wieder wiederkommen wird.“

„Keine, sie soll nicht kommen, Schwester!“

Und über Nacht war der Frühling gekommen.

Die Kirchenglocken, die von der Aude de la Ville den jungen Ostermorgen einläuteten, drangen jaudend durch den dichten Dürkholzblau-Luft. Durch die weiten, kantigen Thäler des sonnigen Frankenlandes kräfte der warme Südwind. Er wies mit den jungen Bäumen die lebenskräftig und erwartungsvoll entgegengesetzten Operationen: er brachte mit seinem wärmetragenden Hand das südlichen Blühen die Verteilung vom Winterzettel, und es schmeichelte förmend dem Wintergras aus den Herzen der leidenden Menschheit.

Daß dem verdunkelten Zimmer des Kranken war nichts zu ändern, was von Sonne und Licht und all der Herrlichkeit des Frühlings. Schon vor drei Tagen hatte ihm der Arzt die Binde abnehmen... in drei Tagen... in drei Tagen...“

Der Arzt ließ ihm beschwichtigend die Hand auf die Schulter. „Glaubt mir, eines Tages werden Sie mich danken dafür... denn während wir Ihnen die Binde auch nur eine Stunde zu früh abnehmen.“

„Ich werde Ihnen nur für eins danken“, untertrug Rittmeister. „Der Arzt hat Ihnen die Binde wieder gelegt.“

**Deutsche Canadas!**

Unterschrift: das größte deutsche Zeitungsunternehmen Canadas in Euren eigenen Landes.

Wir haben für das Deutsche-Car-dierium.

Wir haben das einzige deutsche Zeitungsunternehmen, das zwei Ausgaben wöchentlich herausgibt.

Der den "Courier" bestellt erhält nicht nur die umfangreiche, sondern auch bei weitem reichhaltigste und best redigteste deutsche Zeitung Canadas.

Bestell-Courier mit Alberta Nachrichten.

Bestell-Courier mit Alberta Nachrichten.